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Существительные бывают 
исчисляемыми, то есть те которые 

можно посчитать. 
Такие существительные 

употребляются в единственном и 
во множественном числе.



un chien des chiens

un livre des livres



Существительные бывают 
неисчисляемыми, то есть те 
которые нельзя посчитать. 
Такие существительные 
употребляются только 
в единственном числе.

Чаще всего такие существительные 
обозначают вещество



du lait du café

du pain
du beurre



Партитивный, или частичный 
артикль, употребляется перед 

неисчисляемыми 
существительными, чтобы 
обозначить какую-то часть



Donnez-moi le pain, s’il vous plaît!

Donnez-moi du pain, s’il vous plaît!



Prenez la confiture!

Prenez de la confiture!



Donne-moi le lait, s’il te plaît!

Donne-moi du lait, s’il te plaît!



Prends la soupe!

Prends de la soupe!


